

Hersfeld hat einen neuen Karateverein

KTI-09 gehört zum Interkulturellen Zentrum

BAD HERSFELD. In Bad Hersfeld gibt es einen neuen Sportverein. Wie aus einer Pressemitteilung hervorgeht, nennt er sich Karate Team International 09 Bad Hersfeld e.V. - in Kurzform: KTI-09.

Der Sportverein gründete sich demnach in Kooperation mit dem Interkulturellen Zentrum Bad Hersfeld (IkuZ). Der Verein ist im Deutschen Karate-Verband organisiert.

Für alle Altersklassen

Der Schwerpunkt liegt darin, dass sowohl international als auch altersübergreifend Karate und Selbstverteidigung erlernt und gelehrt werden. Der Breitensportler sowie der Leistungskarateka sind gleichermaßen will-

kommen im KTI-09, heißt es weiter in der Meldung. Als Trainer stehen dem Verein der erste Vorsitzende Michael Schaub (2. Dan Shotokan) und der stellvertretende Vorsitzende Reinhold Scheiblich (1. Dan Shotokan) zur Verfügung.

Trainiert wird in der Wilhelm-Neuhaus-Schule in Bad Hersfeld. Trainingszeiten sind montags von 20.30 bis 22 Uhr und freitags von 19 bis 20.30 Uhr. Jeder Aktive und die, die es noch werden möchten, ab 14 Jahren, sind in dieser Zeit zum Schnuppern eingeladen. (red)

Informationen zur Abteilung: www.ikuz-hersfeld.de, Kontakt:- KTI09@web.de